



COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Survie des médias locaux et projet de loi C-18 :

Le Bloc Québécois rencontrera les médias de Québec

Québec, le 24 août 2023 — Alors que le Bloc Québécois et tous ses députés boycottent actuellement les publications sur les réseaux sociaux du groupe META, la formation politique annonce qu'elle rencontrera les médias de la région de Québec le 6 septembre prochain afin de faire le point sur le projet de loi C-18 et ses impacts sur les médias locaux.

Déjà, une dizaine de représentants des médias ont confirmé leur présence à cette rencontre qui se déroulera en compagnie des députées Julie Vignola, de Beauport-Limoilou, Caroline Desbiens, de Beauport-Côte-de-Beaupré-Île d'Orléans-Charlevoix et Martin Champoux, député de Drummond et porte-parole du Bloc Québécois en matière de Patrimoine.

- « C'est important de tenir tête à ces multinationales pour qui les profits sont plus importants que les conséquences de leurs actions sur le bien être d'une collectivité et des entreprises locales établies depuis longtemps », estime Caroline Desbiens.
- « Les médias locaux et régionaux sont essentiels à la vie de nos communautés et de nos quartiers et ils doivent pouvoir survivre! Actuellement, les géants du web utilisent la popularité des pages des médias locaux et régionaux pour placer de la publicité. En d'autres mots, les géants du web font des profits grâce à la popularité des pages des médias locaux et régionaux, mais refusent de reconnaître le travail de ces médias dans l'augmentation de leurs profits et refusent également de soutenir la diffusion de l'information locale », soutient Julie Vignola.
- « C'est important pour moi d'aller à la rencontre des médias pour connaître leur réalité. Nous invitons Meta, une fois de plus, à abandonner la ligne dure et à commencer à négocier de bonne foi avec les médias du Québec et du Canada afin de permettre le retour des nouvelles sur les réseaux. Tant et aussi longtemps que Meta s'y refusera, le Bloc Québécois n'achètera aucune publicité sur ses plateformes », affirme Martin Champoux.

Les médias peuvent toujours s'inscrire pour participer à la rencontre. Pour ce faire, vous pouvez contacter les bureaux des députées du Bloc Québécois de la Capitale-Nationale : Caroline Desbiens (caroline.desbiens@parl.gc.ca) et Julie Vignola (julie.vignola@parl.gc.ca) ou cliquer sur le lien suivant pour confirmer votre participation : bit.ly/30GCfvi

-30 -

Source:

Sébastien Aubry, attaché de presse Caroline Desbiens, députée Beauport-Côte-de-Beaupré-Île d'Orléans-Charlevoix 581 307-8209

David Rompré, directeur de bureau Julie Vignola, députée Beauport-Limoilou 418 717-5462